



Mencakup Berbagai Topik Penting, Berikut Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga

Keterangan

UNews.ID, Mencakup Berbagai Topik Penting, Berikut Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga, bisa Anda unduh dan download pada tautan tigapuluh.com dibawah ini.

Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga sengaja dihadirkan untuk adik-adik kelas 8 SMP.

Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga merupakan salah satu sarana berbentuk buku teks pelajaran yang digunakan di sekolah menengah pertama di Indonesia.

Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga, dikembangkan oleh tim pengajar matematika terbaik dan dijadikan sebagai salah satu referensi untuk belajar matematika bagi siswa-siswi kelas 8.

Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga terdiri dari 9 materi atau sembilan bab yang mencakup berbagai topik matematika penting untuk siswa kelas 8.

Adapun materi atau Bab yang terdapat pada buku matematika kelas 8 PDF adalah sebagai berikut:

Bilangan real dan operasi hitung

pada bilangan real Bab pertama membahas tentang bilangan real dan operasi hitung pada bilangan real.

Siswa akan belajar mengenai bilangan real, perbandingan bilangan, dan operasi hitung seperti penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian pada bilangan real.

Persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel

Bab kedua membahas tentang persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel.

Siswa akan belajar mengenai persamaan dan pertidaksamaan linear, mencari solusi dari persamaan dan pertidaksamaan, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan persamaan dan

pertidaksamaan.

Fungsi

Bab ketiga membahas tentang fungsi. Siswa akan belajar mengenai fungsi, jenis-jenis fungsi, menentukan nilai fungsi, mencari titik potong grafik fungsi, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan fungsi.

Barisan dan deret bilangan

Bab keempat membahas tentang barisan dan deret bilangan.

Siswa akan belajar mengenai barisan bilangan, sifat-sifat barisan bilangan, deret bilangan, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan barisan dan deret bilangan.

Bangun datar dan bangun ruang

Bab kelima membahas tentang bangun datar dan bangun ruang.

Siswa akan belajar mengenai sifat-sifat bangun datar dan bangun ruang, luas dan volume bangun datar dan bangun ruang, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan bangun datar dan bangun ruang.

Trigonometri

Bab keenam membahas tentang trigonometri. Siswa akan belajar mengenai sudut, sin, cos, dan tan, sudut istimewa, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan trigonometri.

Statistika

Bab ketujuh membahas tentang statistika.

Siswa akan belajar mengenai data statistika, tabel distribusi frekuensi, diagram batang, diagram lingkaran, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan statistika.

Peluang

Bab kedelapan membahas tentang peluang. Siswa akan belajar mengenai pengertian peluang, aturan peluang, peluang suatu kejadian, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan peluang.

Transformasi Geometri

Bab kesembilan membahas tentang transformasi geometri. Siswa akan belajar mengenai transformasi geometri, refleksi, translasi, dan rotasi, menentukan sifat-sifat transformasi, dan menyelesaikan masalah dengan menggunakan transformasi geometri

Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga, bisa dilihat [DISINI](#)

Itulah sajian singkat kami mengenai Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga, semoga bermanfaat.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. buku matematika
2. Buku Matematika Kelas 8
3. Buku Matematika Kelas 8 Erlangga
4. Buku Matematika Kelas 8 Penerbit Erlangga
5. Buku Matematika SMP

Tanggal Dibuat

25 Februari 2023

Penulis

pakguru2022

default watermark